
Reçu par mail, le 15 avril 2021 

 

Bonjour,  

Je donne un réponse très sommaire à votre questionnaire plutôt long : 

Je dois vous renvoyer avec vos questions à la commission fédérale de vaccination / à 
l’ofsp. 

Je me permets de rajouter que déjà votre première question m’a fortement étonné : 
Que vous posez une question de l’indication de vacciner et les taux d’IgG : Dès du 
début de la recommandation, l’ofsp préconise que les anticorps ne sont pas à 
prendre en compte pour la décision de vacciner ou pas. Il me semble primordial que 
vous étudiez les recommandations officielles  existantes avant de soumettre des 
questionnaires si étendus à moi et mes collègues. 
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